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Durchaus, weil die Editoren größtenteils ineffizienten Quellcode produzieren, wie man z.B. bei
der Merovinges-Seite sieht, da sind wohl mindestens 50% des Codes überflüssig.
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